Bonjour Portail Océan!
1. Heures et engagements: Avez-vous soumis vos heures et vos engagements cette semaine? Veuillez également soumettre vos heures d'expédition! Vous pouvez compter vos heures entre le moment de ou vous êtes monté à bord de votre vol et le moment ou votre vol de retour a atterri (y compris le temps passé à dormir). Vous pouvez laisser la section de nombre de personnes engagés, nous le remplirons pour tout le monde. 
 
2. Activités de réflexion:
 
a. Veuillez prendre le temps de réfléchir à votre expérience à lac Supérieur et de soumettre une réflexion à la section d'écriture de notre espace communautaire: https://education.ocean.org/oceanbridge/writing/3203. Même si s’appelle la section d'écriture, n'hésitez pas à être créatif et à soumettre votre réflexion dans le format que vous choisissez. N’oubliez pas que vous pouvez choisir de le rendre visible seulement au personnel ou au personnel et aux ambassadeurs de Portail Océan. 
 
b. Postez une photo à notre galerie qui représente le mieux notre service en juin! 
 
3. Ottawa:  Oui, il est temps de commencer à planifier notre expédition urbaine à Ottawa1 Nous organiserons un appel cette semaine pour vous donner une idée de ce à quoi vous devez vous attendre pendant cette expédition. Vous pouvez vous joindre à l’appel le mercredi 17 juillet à 15 h HNP. Nous enregistrons l’appel pour ce qui ne sont pas disponibles à ce moment-la. 
 
4. Autres choses: N’oubliez pas de remplir le questionnaire d'expédition et de soumettre votre rapport de dépenses. 
 
5. Lettre à vous-même: si vous avez écrit une lettre à vous-même (copie papier) de vos espoirs et attentes pour Ocean Bridge, que vous souhaitez que nous vous renvoyions à la fin de votre parcours avec le programme, s'il vous plaît envoyez-les à cette adresse:
 
Attn: Nicole Straughan – Ocean Bridge
P.O. Box 3232
 Vancouver, British Columbia
 Canada V6B 3X8
 
Merci pour votre travail acharné! Au plaisir de vous parler cette semaine!
 
//
 
Hello Ocean Bridge,
1. Service Hours & Engagement: Have you submitted your hours & engagements this week? Please also submit your expedition hours if you haven’t already! You can count your hours from the time you boarded your flight to the time your return flight landed (including time spent sleeping!). You can leave the section of number of people engaged blank - we will fill that in for everyone. 
 
2. Reflection Activities: 
 
1. Please make time for yourself to reflect on your experience on the North Shore of Lake Superior and submit a reflection to the writing section of our community space: https://education.ocean.org/oceanbridge/writing/3203.  Even though it is called the writing section, feel free to be creative and submit your reflection in any format you choose.  Remember you can choose to make it visible only to staff or to staff and Ocean Bridge ambassadors. 
 
2. Post a photo to our gallery that best represents your service in June!
 
3. Ottawa: Yes it is time to start planning our Urban Expedition to Ottawa! We will be hosting a call this week to give you a sense of what to expect during that trip. You can join the call on Wednesday July 17 at 3pm PST. We will record the call for those who are not able to listen in at that time. 
 
4. Odds & Ends: don’t forget to complete the expedition feedback survey & to submit your expense report. 
5. Letter to yourself: if you wrote a letter to yourself (hardcopy) of your hopes and expectations for Ocean Bridge, that you would like us to send back to you at the end of your journey with the program, please mail them to this address: 
Attn: Nicole Straughan – Ocean Bridge
P.O. Box 3232
 Vancouver, British Columbia
 Canada V6B 3X8
 
Thanks for your hard work folks! Looking forward to touching base with you this week!


